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2019 年度活動テーマ ( 案）「JOSO食材でかんたん・おうちゴハン」

2019 年 5 月の予定

●生協基幹運営／地域活動 ・催し● ●提携 ・協同 ・連帯企画●

5 月ゴンタの丘 「常総っ子応援団」 は毎週木曜日に活動して

います。 試食会は 5月 30 日に行います。

5/6 （月） 脱原発とくらし見直し委員会

5/7 （火） 私たちのくらしと憲法

5/18 （土） めぐみちゃん田植え

5/18、 19 （土、 日） つくばスローマーケット出店

5/25 （土） 竹村さんのいちご収穫体験

5/29 （水） 定例理事会

5/10、 11 （金、 土） 生協ネットワーク 21 専務交流会

5/12 （日） 甲状腺検診＠守谷 （常総生協本部）

5/17 （金） 生協ネットワーク 21 商品担当者会議

5/24 （金） 茨城県生協連主催 ：子ども支援プロジェクトキック

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　オフイベント

5/26 （日） わんぱく ・ じょうそう合同会社　役員会

6 月 8 日（土）10：00 ～ 13：00
第46回通常総代会開催します。
総代のみなさん！よろしくお願いいたします。

総代でない組合員さんもぜひ、総代会にお越し下さい。

常総生協第46回通常総代会開催公告

（日時）2018 年 6 月 8 日（土）10：00 ～ 13：00
　　　　14：00 ～ 16：00 生産者プレゼン会を予定しています。

（場所）変更になりました。常総生活協同組合本部　組合員活動室 ( 守谷市本町 281)
※当初、 ウェルネスプラザ取手を予定していましたが、 経費削減の為、 開催場所を常総生協本部での開催に変更さ

せていただきました。 ご理解のほど、 よろしくお願い致します。

　　　
（議題）

【第 1 号議案】2018 年度活動報告、決算報告承認の件 　
【第２号議案】2019 年度活動方針、予算（案）承認の件
【第３号議案】役員報酬承認の件
【第４号議案】組合員のみなし脱退承認の件　　　　　　　　
【第５号議案】役員選挙管理委員任命の件
【第 6 号議案】議案議決効力発生の件　 　　

生協本部で開催した時の総代会の

様子
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2019 年度各地区 「総代」 名簿

各地区からの「総代」が確定いたしましたので報告いたします。総代のみなさん、組合員を代表して
総代会での討議、そしてこの⼀年の運営よろしくお願いいたします。　

（2019 年度 総代選挙管理委員会）
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2018 年 8 月から半年間。生協職員学習会を実施してきました。
　10 年未満の職員を対象に、生協とは？協同組合とは？を学ぶきっかけとして、私自身も入協して実施してきた、
⼀楽照雄　著者「暗夜に種を撒くごとく」の朗読会を実施してきました。毎週金曜日、供給職員も⼀週間の疲れを感
じていながら、眠い目をこすりながらも⼀生懸命学んでいきました。
（学んだ事）

• 協同組合は助け合いの精神が大事（組合員が主人公）
• 生協は営業目的ではなく、非営利団体（⼀楽思想が強い）
• 高橋徳治商店の話から発展・・・リン酸塩、添加物は怖い
• ランカスターなど商品学習
• 常総生協の歴史を学び、商品の背景（ストーリー）を知ることができた
• 上記を組合員に伝え、還元することができたのが収穫だった
• 第三世界ショップ（フェアートレード）のお話
• 練り製品でリン酸塩の効果を実験
• 大豆の生産を守谷の農地で、自分たちでも作りたいよね！という夢を語り合った

（★勉強会を受けて得たもの・考えたこと・印象に残っていること）
• 組合員に伝え、還元することができた
• 今まで組合員が作り上げてきた歴史が常総イズムになっていると認識
• 常総生協として協同組合の体質改善。組合員活動の活性化。組合員が主体的に生協を強める体質に変わってゆ

く必要性を感じた。
• 経営危機打開の道は、経営技術の問題のなかにあるのではなく、運動組織としての運営の民主化の徹底という

ことにしか求めることはできないという文章が印象に残っている
• 組合員に商品背景や価値を伝え、食選力を、職員・組合員が共に学んでいくことが必要
• 目先の経済ではなく、先々を見据えて家族の健康を担保できる生協になっていきたい
• まずは人ありき。食べ物は単純にものの売り買いではなく、人と人のつながりを大事にしてきていることを認

識し、組合員に伝え、組合員は家族に伝えていくことが求められるのだとと思う
• 生協のスローガンは「one　for　all　・all　for　one」である

参加職員の半年間の振り返りレポート①
　前職の生協では歴史、背景、生協の成り立ちなど
まったく勉強会などなく、結果や数字ばかり追って
いて生協らしい事はやってきませんでした。組合員
との距離が遠く、生産者さんと話す機会すらないの
が現状でした。練り物の勉強（リン酸実験）今まで
言葉では組合員さんや個別の際に伝えてましたが、
実験のお話をすると顔色が変わり話を聞く態度が変
わりました。また⼀楽が伝えたいことはすべては理
解するのは難しくて分からない事はたくさんありま
したが、自分なりの解釈すると大量生産した食べ物
より地場の野菜、お肉などをしっかり食べる。生産者、
消費者が近い関係！
　今後は仲間作りの際に地場の大切さや、生協の活
動など伝えてます。

（組織部　主任　古橋）

　約半年にわたり学習会を経て、いろいろな事を教
わった気がします。協同組合とは自立、たすけあい

であること。利益が目的の集団ではない事。生協は
組合員が主体であること。本の中で印象に残ったと
ころは「経営という言葉は営利企業における資本の
利益追求の営みとニュアンスを多く持っているが、
協同組合においての経営は、運動組織がその使命達
成の為の活動の継続と発展を可能にするための営み
ということを意味する。」というところです。利益重
視になってしまってはスーパーや百貨店などと同じ
になってしまい、協同組合として生協は成り立たな
いです。組合員中心の組織が使命を達成するために
活動をつづけ、発展をするために我々職員は黒子と
なって動いていけるようにならなければと改めて思
いました。
　学習会の中で興味を持ったことは、商品について
の知識もそのうちの 1 つです。ランカスターの紅茶
の話は長年生協で働いていますが、あの細かなストー
リーいついては知りませんでした。オーナーズティー
を思わず買ってしまいました。

（供給部　リーダー　大橋）
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＼畑をそのまま♪旬の野菜セットを召し上がれ／　

◆生産者紹介～石岡市・土れ味農園 ( 天池さん ) ～
野菜を通じて、健康を支える
　

　常総生協でもおなじみ、「やさとの仲間」の⼀人「土れ味農園」の天池さん。ホームドクター（か

かりつけの医者）ならぬ「ホームファーマ―( かかりつけの農家さん )」を目指しています。これは単
に生産する側と消費する側という関係ではなく、野菜を通じて " 健康を支える " という事です。

　土れ味 ( どれみ ) 農園では、有畜複合農業をおこなっています。まず欠かせないのが「鶏」。
自家配合肥料の中には、常総生協でも人気の「鈴木牧場」の牛の乳からとれる " ホエー "、岩
手県のメーカー「コタニ」から " わかめ " をいただいています。もはや贅沢すぎる！と思うほ
どの飼料で育った鶏の卵は絶品です。
　鶏糞をもみがらと米ぬかで発酵させた料率の堆肥を施し、
丈夫な作物が育ちます。「雨水のみで自然の力で育ってもらう」
という天池さんの言葉も納得です！生産者とつながりながら
美味しい野菜をお届けする―ぜひ天池さんの魅力ある野菜を
食べてみてください！”
★野菜セット ( 通常 7 品 ) 税抜 1,300 円　税込 1,404 円
★野菜セット ( 少量 5 品 ) 税抜 940 円　税込 1050 円
★「やさとの仲間」平飼い卵 6 個　税抜 330 円　税込 356 円

◆新規野菜セットのお申込みについて
●先週配布の新規契約者募集チラシに「ご希望の生産者・規格・お届けサイクル」を記入する
●注文書意見欄・WEB 問合せフォームより「ご希望の生産者・規格・お届けサイクル」を記入する
● 2018年登録している方は引き続きお届けされるので、新たな申し込みは必要ありません
※他の生産者の紹介は、 次週以降のニュースレターに記載しますので、 ぜひお読みください！

　　　　　　　　　　　※こちらの QR コードからもお申込みいただけます⇒


